



# 町長日誌 No.100

町長日誌の第100号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を町長自ら書いたものです。町民皆様のご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

**12月21日(水) AM9:30**

今朝もしばれましたね！今週に入って強い寒気が入り道内内陸部ではマイナス25度を超える気温となっています。朝早い酪農家の皆さんや船でタコ漁などの後始末作業をされている皆さん、新聞配達の方や除雪作業をされている人たちなど大変にご苦労な事と思います。風邪をひかずに頑張ってください。

さて、年の瀬を迎え、挨拶回りをされる方が役場にも大勢来られますが、今年は23日から3連休のところも多く明日までがピークの様です。

さて、車で移動中に北朝鮮の金総書記の死亡を伝えるニュースがカーラジオから流れました。正直、驚きましたが、今年を振り返ってみれば「アラブの春」と言われるように1月にはアフリカチュニジアの政権、2月にはエジプトムバラク政権、10月にはリビアカダフィー政権が次々に崩壊しました。これらの政権は皆長期の「独裁政治」を行っていて、今度は北朝鮮の独裁者であった金総書記が亡くなり今後の行方が気になりますが、王政以外で三代世襲と言うのは他にはありません。また、今年は大震災に日本中が震えましたが、世界では、2月にニュージーランドで大きな地震、10月にはタイの洪水とトルコでの地震が起きました。経済では、ギリシャに端を発したEUの金融不安や円が1ドル75円を切る円高、さらには8月に貧困と格差の解消を求める若者を中心とした暴動が発生、その後ヨーロッパに飛び火しアメリカへと広がり、ロシアでは下院議員選挙で不正があったとして抗議のデモが大きくなっています。来年は、アメリカや韓国そして中国、ロシアなど主要国の大統領選挙がめじろ押しですから、何やら世の中が大きく変わろうとしていて今年はその助走段階なのかもしれません。

**11月30日(水)**

全国町村長大会が今年もNHKホールで開催され出席してきました。民主党政権に大転換して2年と少し経ちましたが、この大会で挨拶する総理は3人目です。私が平成15年町長になった時は小泉総理で16、17年まで続きましたが、18年の安倍総理から福田・麻生・鳩山・菅そして野田総理と9年間で7人の総理大臣の挨拶を聞きました。振り返ってみて、最も存在感のあった総理は小泉さんでしたが、代替わりする度に普通の人に近づいているように思えてなりません。特に、野田総理の挨拶からは心に響く言葉が一つもありませんでした。国の将来を思い、やりたくない「増税」を唱えている割には私たちにその訴えはありませんでした。不思議です。

**12月19日(月)**

北見市にあります財務局・農政事務センター、網走にあります総合振興局・開発建設部、そして遠軽厚生病院、遠軽自衛隊を回り年末のご挨拶をしてきました。週末には町内や紋別を回り来週には道庁と旭川医大・札幌医大をはじめ国保病院がお世話になっているところに挨拶に行く予定です。時代がどんなに変わっても直に会って御挨拶して、より親しくなることも私の役目と考えます。そして、様々な立場の方にお会いすることで重要な情報が入ってくることもあるのです。

お陰様で町長日誌は100号となりました。広報の平成15年9月号に初めて掲載してから100ヶ月が経ったこととなります。ご愛読いただいていることに心から感謝を申し上げます。これからも、生の情報や私の動向をお伝えしていきたいと思っていますので宜しくお願いします。

さて、この号が届く頃は、平成24年のお正月と思います。辰年です。例年町民皆様への年賀状につきましては、広報「年頭のご挨拶」に代えさせて頂いておりますのでご理解ください。

今年も大変お世話になりありがとうございました。新しい年が良い年でありますようお願いしまして、では、また。

お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、町役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点は、総務課総務厚生係まで。TEL 82・2131です。